

Auf der Suche nach einer Identität zwischen Russland und Deutschland

WIE VIEL  
**HEIMAT**  
BRAUCHT DER  
MENSCH?

Ein Essay-  
Wettbewerb für  
alle Studierenden

Bis 11.11.2013

Mach mit!



Im Zeitalter der Europäischen Union und der Globalisierung hat sich der Heimatbegriff für viele Menschen verändert. Bei diesem Wettbewerb soll es darum gehen, historische und aktuelle Konzepte von Heimat am Beispiel der Russlanddeutschen zu reflektieren.

Schreiben Sie einen zwei- bis dreiseitigen Essay zum Thema: **Wie viel HEIMAT** braucht der Mensch? Auf der Suche nach einer Identität zwischen Russland und Deutschland und erörtern Sie Ihre Thesen am Beispiel der Russlanddeutschen.

Teilnahmebedingungen auf:  
[www.wasistheimat.de](http://www.wasistheimat.de)

Einsendeschluss ist der **11. November 2013.**

Die besten Beiträge werden in einer **Publikation veröffentlicht!** Sie können **Geldpreise** und eine **Reise nach Berlin** gewinnen!

So geht's!



Sie müssen zum Zeitpunkt des Schreibens an einer Universität immatrikuliert sein und den Essay in deutscher Sprache verfassen.



Der Beauftragte der Bundesregierung  
für Kultur und Medien